
阿部校長から新生徒会執行部を激励 

「失敗を恐れず全力でやることが大事」 

 

 

 

 4月 14日（火）佐藤涼新生徒会以下 13名は小野寺担当とともに阿部校長のお話をいただいた。 

阿部校長先生は、生徒会は学校の代表であり「顔」であること、そして「失敗を恐れずに、全

力で取り組むこと」が大切であると話されました。 

また、先生方は皆さんが 3年間一関工業で学んで良かったと思われるような学校にしたいと思

っていることも伝えられ、生徒会執行部は、これから先生方と力を合わせて更にいい学校づくり

に取り組んでいく生徒の代表であることを自覚することが出来ました。 

 

生徒会として「失敗を恐れず全力で取り組むこと。」 

生徒会として、「常に自信を持って活動してほしいこと。」 

生徒会として、「自分達で考えて一生懸命活動してほしいこと。」 

 

松下幸之助の言葉 「失敗することを恐れるよりも、真剣でないことを恐れたい」 

自分達が真剣に取り組んでいることを大事にしたいということです。 

関工の伝統を踏まえ、新生徒会で独自のものを作り上げてほしい。頑張りましょう。 

【連 絡】 

・来週、運動部・文化部のキャプテンに校長先生から激励の言葉を予定しています。 

・学校紹介等で使用する、ビデオレターの制作を計画しています。生徒の皆さんのご協力 

をお願いします。 

                     ～いま 関工がおもしろい～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週は応援歌練習です。新入生の皆さん頑張って乗り切りましょう。 

 

 

 

 

本気です。一関工業 
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